

Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования
Центр дополнительного образования

«MY DAY OFF. МОЙ ВЫХОДНОЙ»
методическая разработка

Автор: Смыслова Марина Викторовна
Педагог дополнительного образования
высшая квалификационная категория

Сухой Лог
2024 год

Объединение: Занимательный английский
Возраст обучающихся: 9-13 лет

Тема: «Мои выходные»

Цель: развитие коммуникативной компетенции обучающихся на основе изученных лексических единиц, речевых и грамматических структур по теме «Мой выходной день».

Задачи:

Развивающие:

- формирование и развитие речевых способностей, психологических функций, связанных с речевой деятельностью (память, мышление, способность логически мыслить, умение анализировать);
- развитие умения сопоставлять факты, развивать исследовательские и творческие навыки;
- создание условий для развития навыков общения и совместной деятельности;
- введение нового лексического материала и отработка его в речи;
- формирование лексических навыков по теме «Мой выходной день»;
- совершенствование навыков чтения и говорения с различной стратегией
- создавать условия для развития навыков восприятия английской речи, развития внимания, памяти и мышления.
- формирование речевого этикета.
- *Воспитательные:*
- акцентирование внимания обучающихся на способах проведения досуга;
- создание ситуаций успеха и самореализации личности в различных видах деятельности.
- *Обучающие:*
- знакомство с популярными способами проведения досуга.

Оборудование: магнитная доска, презентация с упражнениями по теме «Мои выходные», карточки с заданиями по теме, компьютер, проектор, электронная доска.

Тип занятия: комбинированное занятие

Ход занятия:

1. Приветствие обучающихся.

Готовность обучающихся к началу занятия.

2. Фонетическая зарядка

А теперь давайте повторим произношение некоторых звуков, которые будут необходимы в нашей работе сегодня.

Monday's child I nice and slow

Tuesday's child is go, go,go

Wednesday's child is very funny

Thursday's child is happy and sunny

Friday's child is like a king

Saturday's child can dance and sing

Sunday's child can stand on her head

And count the ghosts under her bed.

2. Работа с лексикой.

Teacher. Проверка слов с помощью игры в мяч, педагог называет слово по-русски, обучающиеся – на английском.

3. Речевая разминка (2мин)

Game: “Answer me!” (What do you like to do at the weekend? Do you like..?)

Игра «Ответь мне» : Какое твое любимое занятие в выходной день? Ты любишь...?.

Will you repeat any words? Now look at the blackboard, read some words after me, please.

(to invite, to visit friends, to clean the flat, to go to the dacha, to go to the theatre, cinema, to watch TV, to play the piano, to play football, to read magazines, newspapers. to go shopping, to listen to music, to go out with friends, to have a good time. in time, how many times, it`s a good time,

4. Физкультминутка.

Teacher. Are you tired, children? Let`s have a rest!

Hands on your hips. (Руки на бедра).

Hands on your knees. (Руки на колени).

Touch your shoulders. (Коснитесь плеч).

Touch your nose. (Коснитесь носа).

5. Игра «Угадай хобби»/ «Guess the hobby»

Teacher:

- So there are many different things to do at the weekend. They differ like tastes. Let's play the game «Guess the hobby».

(Существует много различных занятий в выходные дни. Выбор занятий зависит от нашего вкуса. Давайте поиграем в игру «Угадай хобби».

1. Some people like to visit different cities, towns, historical places. They can travel by car, by train or by bus. This hobby helps them to learn History, Geography. (Travelling)

2. Some people play football, swim very well. They often go to the stadium or the sport ground. (Sports)

3. My friend likes to plant beautiful flowers and grows many plants in her garden. (Gardening)

4. My cousin is fond of travelling and two weeks ago he bought a new camera. He is proud of his collection of photos. (Taking photos)

5. Bob's mother and father spend much time in the nature. They go to the river to catch fish. (Fishing)

6. Mary Watson goes to Music school where her teachers teach her to play the piano. So she is fond of... (Music)

7. My grandmother has got a big collection of books. I often buy new detective stories for her. (Reading)

8. Some people like to sing songs. They sing them at home, at the parties. (Singing)

9. Mike is fond of his computer. He spends all his free time ...(Playing computer games)

10. Liza watches interesting films and TV programs in the evening. Her hobby is ... (Watching TV)

6. Кроссворд.

And now look at the blackboard, please. There is a crossword on it. If you do it right, you'll know what I like to do at the weekend (На доске кроссворд. Если вы верно разгадаете его, вы узнаете, что я люблю делать в выходные).

1. Mike's father caught a big fish yesterday. His hobby is...(fishing).

2. Mary has a good camera. She likes to take a...(photo).

3. I don't need my friends; I don't need my tutor. I like to be at home and play on my... (computer).

4. Masha knows all the fairy tales because her hobby is... (reading).

5. Ted visited many countries and towns. He is fond of ...(travelling).

6. Nastia goes to Music school. She can play the piano and... very well. (sing)

7. Рефлексия.

Teacher. Thank you for your work! That`s all for today Goodbye! See you next lesson.

Список использованной литературы:

1. Английский в фокусе: учеб. для 3 кл. общеобразоват. учреждений / Н.И. Быкова, Дж. Дули, М.Д. Поспелова, В. Эванс. – М.: Express Publishing: Просвещение, 2021.

2. Английский язык. Английский в фокусе: раб. тетрадь к учеб. для 4 кл. общеобразоват. учреждений / Н.И. Быкова, Дж. Дули, М.Д. Поспелова, В. Эванс. – М.: Просвещение, 2021.

3. И.Н. Верещагина., Т.А. Притыкина. Английский язык. Книга для учителя: 4 класс. – М.,2021.

4. И. Н. Верещагина., К.А. Бондаренко,Т.А. Притыкина. Английский язык.4 класс. Учебник в 2 частях. – М., 2021.